

FÚTBOL SALA

La historia se repite

El Fisiomedia vuelve a dejar escapar una ventaja de 2-0 y acaba cayendo por 2-3 ante el Caja Segovia / El cuadro visitante remontó en los dos últimos minutos

F. MANACOR	2
CAJA SEGOVIA	3

Fisiomedia Manacor: Toñete, Vadillo (1), Vega, Lemine y Rubén. También jugaron J. Illán, Javi Rodríguez, Joao, Joan (1) y Taffy.

Caja Segovia: Jesús Herrero, Palomeque, Fabián, Antofito y José Carlos (1). También jugaron David (2), Murga, Sergio y Borja.

Goles: 1-0: Joan (min. 31); 2-0: Vadillo (min. 33); 2-1: David (min. 36); 2-2: José Carlos (min. 38); 2-3: David (min. 39).

Árbitro: Blázquez Sierra y García Donas. Amonestaron con T.A. a Jesús Illán Murga, Fabián y David. Expulsaron al local Joao y al portero visitante Jesús Herrero.

Incidencias: 1.000 espectadores.



Vega presiona a un rival durante el encuentro entre Fisiomedia y Caja Segovia.

Palma
La historia se volvió a repetir en el Palma Arena, mismo guión mismo desenlace trágico para los intereses del Fisiomedia que se despidió prácticamente de las opciones de clasificarse para la Copa de España de la forma más cruel. Con ventaja de dos goles en el marcador, el equipo isleño vio como el Caja Segovia remontaba el partido en los cuatro minutos finales quitándole así a los mallorquines el triunfo.

El Fisiomedia no quería dejar pasar el penúltimo tren para poder alcanzar el objetivo de clasificarse para la Copa de España y gran parte de las opciones pasaban por ganar a un rival directo como Caja Segovia. Ambos equipos sabían de la importancia de los puntos y se notó en el arranque con un partido vibrante, atractivo y con ocasiones. Las primeras, pa-

ra Caja Segovia que en el segundo minuto de partido estrelló un balón en el palo de la portería de Toñete.

El Fisiomedia intentó hacerse con la posesión del balón ante un equipo con garra y enérgico en sus acciones, pero los mallorquines no se dejaron asustar. Con el paso de los minutos mejoraron en ataque y Jesús Herrero tuvo que emplearse a fondo para evitar que los locales se adelantasem en el marcador. Joao y Vadillo gozaron de dos ocasiones para adelantar a los mallorquines sin fortuna en la finalización.

En la reanudación el Caja Segovia volvió a salir con la intención de sor-

prender a su rival pero el Fisiomedia no le perdió la cara al partido en ningún momento. En el minuto 31, Jaon culminó una gran jugada personal de Taffy para adelantar a los locales en el marcador.

Los de Manacor ampliaron su ventaja con el tanto de Vadillo en el minuto 33 pero de nuevo se repitió la historia. Los nervios se adueñaron del Palma Arena con el gol de David para Caja Segovia en el minuto 36 que dio aire a los segovianos. Dos minutos después, en el 38, José Carlos igualó el partido y ya en el 39 David daba la victoria al cuadro visitante para desesperación de los locales.



Pampín trata de penetrar a canasta en un partido de este año. / JORDI AVELLÀ

BALONCESTO / Leb Plata

El Palma quiere sonreír otra vez

El equipo mallorquín, tras caer en Gran Canaria, busca sumar un triunfo ante el Aurteneche

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma

Después del disputado partido en Gran Canaria y el cúmulo de problemas físicos en la plantilla, el Palma Air Europa busca desde las 20.30 horas de hoy recuperar sensaciones y sumar su cuarta victoria frente al Aurteneche en el Toni Servera.

El equipo mallorquín viene de perder su último partido en casa del filial del Gran Canaria de ACB, tras un ajustadísimo final que la suerte decantó hacia el lado canario con un 75 a 74 en el marcador dejando al equipo con un balance de 3 victorias y 5 derrotas ocupando el sexto lugar de la clasificación.

Esta semana Cerdà ha ido recuperando poco a poco a Robert Jo-

seph y a Iván Matemalas, que arrastraban molestias de la semana anterior, pero los problemas para el técnico no parecen haberse solucionado del todo ya que el base Carlos San Emeterio sigue siendo duda por sus problemas de espalda y Llorenç Llompart también es seria duda por una enfermedad que lo ha mantenido alejado de los entrenamientos.

«Vamos a afrontar un partido en el que nuestra principal preocupación es recuperar los jugadores tocados que hemos tenido en las últimas semanas, más que nada para alcanzar un buen ritmo de trabajo», reconoció el preparador del conjunto mallorquín.



Una imagen de la prueba disputada ayer en la Bahía de Palma. / N. MARTÍNEZ

> CIUTAT DE PALMA DE VELA

Albert Torres asombra en la primera jornada

El regatista del Real Club Náutico de Palma Albert Torres fue el protagonista indiscutible de la jornada de estreno del 62 Trofeo Ciutat de Palma. La competición se disputó con vientos del suroeste de unos 14 nudos al inicio de la primera prueba que fueron bajando de intensidad a lo largo del día. Torres, cabeza de serie número 29 del torneo, ha logrado el triunfo en las tres mangas completadas de la clase Optimist, sin dar ninguna opción a sus rivales. Su dominio en el campo de regatas fue absoluto, incluyendo una remontada espectacular. / L.A. TRIVES

> BALONCESTO

El Opentach juega ante el Santfeliuenc

El Opentach Pla disputa esta tarde (19 horas) el partido correspondiente a la decimotercera jornada de Liga ante el Santfeliuenc. En el encuentro los mallorquines intentarán prolongar su buen hacer en una categoría en la que ocupan la sexta posición en la tabla. / E.M.

> VELA

Sansó sigue noveno en la Vendée Globe

Javier Bubi Sansó, a bordo del *Acciona* sigue en la novena posición de la clasificación de la Vendée Globe. El mallorquín, que ayer superaba la primera puerta de seguridad en el Océano Índico sigue completando una más que notable participación en una regata en la que ha hecho frente a numerosos apuros. / E.M.



Miguel Socías, durante una prueba de esta temporada. / FERBISPRESS

> KARTING

Miguel Socías compite en la Copa de Campeones

A falta de dos pruebas para terminar la temporada 2012 de la Gold Cup Karting donde está compitiendo actualmente el piloto mallorquín Miguel Socías, el piloto balear afronta este fin de semana su participación en la prestigiosa Copa de Campeones, prueba que se celebrará en el circuito catalán de El Vendrell (Tarragona), uno de los trazados de karting pioneros en España y con más de treinta años de experiencia sobre su asfalto. El emblemático trazado acogerá diferentes categorías, entre ellas, la Cadete, donde está participando Miguel Socías con su kart de la firma Robert Kubica. / EL MUNDO